

dans l'actu

# Les Ferrari ne trouvent pas preneur

Un public record, mais de meilleures affaires pour les acheteurs que pour les vendeurs de belles sportives, hier à la Pyramide.

D'un point de vue populaire, cette vente aux enchères organisée à la Pyramide est un indéniable succès. Pour Marc Perrier, l'instigateur de cette première à Romorantin, comme pour les dirigeants du grand Omega de Sologne, le pari est déjà en grande partie gagné.

En effet, il n'a pas été facile de se frayer un chemin et d'approcher quelques bolides sur les coups de 15 h. Mais plus de curieux que d'acheteurs, M<sup>es</sup> Rouillac père et fils vont bien vite le constater.

## Une Porsche affole les compteurs

Le public a surtout tenu à venir voir de près des bolides en parfait état, qui ne demandent qu'à changer de mains.



Les amateurs de belles carrosseries sont venus très nombreux. Mais parmi eux, peu d'acheteurs.

Si 16 des 18 modèles mis aux enchères ont trouvé preneurs, seules les deux Ferrari vont rester en possession de leurs propriétaires actuels. A 40.000 € chacune comme

mise à prix, la Maranello 550 de 1997 comme la Modena F1 coupé de 2000 sont restées en cale.

Le marteau, qui avait jusque-là tourné à plein régime, devient

statique. Pour les 16 autres modèles, en moins de 40 minutes les affaires sont réglées. Pas d'enchères faramineuses cependant, voire carrément décevantes pour quelques-unes. Pour cette Renault-Juva-Dauphinoise partie à 4.000 €, on aurait pourtant juré qu'elle sortait des mains d'un restaurateur patenté. Montée d'adrénaline pour une Porsche 928 S4 de 1990. Les mains s'agitent, le marteau suit, on passe de 7.000 à 11.000 € en moins de temps qu'il ne le faut pour l'écrire. « Cette vente avait pour objectif de vendre du rêve aux Solognots sans qu'ils aient à se déplacer », insiste Marc Perrier, chapeau bien vissé sur la tête. Un coup de maître de ce point de vue...

Cor. NR : Dany Chamfrault

## neung-sur-beuvron

# “ Plantons un arbre pour l'avenir ”



Les officiels, les enfants et les instituteurs lors de la plantation.

## nouan-le-fuzelier

# Des activités pour tous les goûts

L'assemblée générale du CAL (Centre d'animations et de loisirs) se tenait, samedi, dans la salle polyvalente près de la mairie. Une cinquantaine d'auditeurs attentifs ont écouté les divers rapports rédigés par les membres du bureau ou les responsables des diverses sections.

Les activités nombreuses et variées sont très appréciées par leurs participants. Une seule se met en sommeil, celle du patchwork enfants alors

qu'une nouvelle activité démarre discrètement la danse country. Les Nouanais peuvent ainsi bénéficier de la bibliothèque, du Cercle des nouveaux poètes, de la chorale, du dessin, du patchwork, des cours de peinture, du Scrabble, du tennis de table, du modern'jazz et du yoga. Tous les goûts peuvent donc être satisfaits.

Dans son rapport moral, le président Pierre Cherbonnel a mis l'accent sur l'agrandissement

de la bibliothèque : « Les besoins et les projets ont besoin de cet agrandissement en espérant que ce ne sera pas une Arlésienne. »

Hugues Aguetz, le maire, s'est interrogé sur cette expression avant de constater le bon fonctionnement de cette association active.

La réunion s'est terminée par le verre de l'amitié dans une salle décorée par les panneaux présentant les diverses activités.



Pendant le verre de l'amitié, le président présente les panneaux des sections.

## cinéma

### CVL Palace (Romorantin)

Gainsbourg, vie héroïque.

A 18 h, 21 h.

Où sont passés les Morgan ?

A 21 h.

Invictus. A 18 h.

Bright Star. A 18 h, 21 h.

### Le Méliès

#### (Lamotte-Beuvron)

Le Dernier Vol. A 20 h 30.

## en bref

### QUARTIER

#### Comité de Lanthenay-Bourg

Le comité de quartier Lanthenay-Bourg tiendra son assemblée générale, vendredi 29 janvier, à 20 h 30, au centre administratif, place de la Paix. A l'ordre du jour : bilans moral, financier, manifestations 2010 et questions diverses. Un vin d'honneur clôturera cette assemblée.

Contact : comité de quartier Lanthenay-Bourg, 10, allée des Prés-du-Bourg, 41200 Romorantin-Lanthenay, tél. 02.54.76.47.73.

## état civil

### Naissance

Noline Josse-Blanchard (Pierrefitte-sur-Sauldre).

### Décès

Lucienne Péricouche veuve Pauchard, 91 ans (Romorantin-Lanthenay).

## nouan-le-fuzelier

> **SMICTOM.** Réunion du Syndicat mixte de collecte et de traitement des ordures ménagères de Lamotte - Salbris, ce lundi 25 janvier, à 18 h 15, dans les locaux du SMICTOM, à Nouan-le-Fuzelier. A l'ordre du jour : marché « traitement des objets encombrants non valorisables », création d'un poste d'un adjoint technique, création d'un poste de rédacteur et élections des représentants du personnel. Groupement de Lamotte-Salbris, ZI, 41600 Nouan-le-Fuzelier, tél. 02.54.88.58.28 ; smictom.lamotte-salbris@wanadoo.fr www.smictom.lamotte-salbris.com

## neung-sur-beuvron

> **NOUVEAU BOULANGER.** Une erreur, dans notre édition de samedi, s'est glissée dans le nouveau nom de la boulangerie, il fallait lire « Les Délices d'Océane », au lieu des « Délices de l'océane ».